

Pagar por el Júcar El Gobierno compra derechos para mantener el río

🕒 01:45 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El Ministerio de Medio Ambiente ha comprado los derechos al uso del agua en pozos y manantiales situados junto al cauce del Júcar desde 2006 a 2008, año en el que se logró reducir las extracciones en el tramo enmarcado en rojo en 63,2 hectómetros cúbicos con un coste de 12,7 millones de euros. La ausencia del color verde en la imagen inferior revela las parcelas que dejaron de regarse en 2008 y que sí se regaban en 2005 (arriba). Antes de la eclosión del regadío manchego, el río Júcar recibía en este tramo entre 310 y 460 hectómetros cúbicos que descargaba el acuífero. Desde hace algo más de una década, es el río el que toma el agua del acuífero y solo desde la estación de aforos de Los Frailes y hasta la entrada del río en territorio valenciano sigue aportando entre 5 (2004-2005) y 50 hectómetros cúbicos (2007-2008).